



Consejo de Seguridad

Sexagésimo noveno año

7102^a sesión

Lunes 27 de enero de 2014, a las 10.10 horas

Nueva York

Provisional

Presidente: Sr. Hmoud. (Jordania)

Miembros:

Argentina	Sr. Oyarzábal
Australia	Sra. King
Chad	Sr. Mangaral
Chile	Sr. Errázuriz
China	Sr. Wang Min
Estados Unidos de América	Sr. DeLaurentis
Federación de Rusia	Sr. Iliichev
Francia	Sr. Araud
Lituania	Sra. Murmokaitė
Luxemburgo	Sra. Lucas
Nigeria	Sr. Laro
Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte	Sr. Wilson
República de Corea	Sr. Oh Joon
Rwanda	Sr. Nduhungirehe

Orden del día

La situación en Côte d'Ivoire

Trigésimo tercer informe del Secretario General sobre la Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire (S/2013/761)

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. El texto definitivo será reproducido en los *Documentos Oficiales del Consejo de Seguridad*. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506.



Se abre la sesión a las 10.10 horas.

Aprobación del orden del día

Queda aprobado el orden del día.

La situación en Côte d'Ivoire

Trigésimo tercer informe del Secretario General sobre la Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire (S/2013/761)

El Presidente (*habla en árabe*): En virtud del artículo 37 del reglamento provisional del Consejo, invito al representante de Côte d'Ivoire a participar en esta sesión.

De conformidad con el artículo 39 del reglamento provisional del Consejo, invito a la Representante Especial del Secretario General para Côte d'Ivoire y Jefa de la Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire, Sra. Aïchatou Mindaoudou Souleymane, a participar en esta sesión.

En nombre del Consejo, doy la bienvenida a la Sra. Mindaoudou, que participa en esta sesión de hoy a través de videoconferencia desde Abidján.

Tiene ahora la palabra la Sra. Mindaoudou.

Sra. Mindaoudou (*habla en inglés*): Es un gran honor para mí dirigirme al Consejo de Seguridad por primera vez desde que asumí mis responsabilidades como Representante Especial del Secretario General para Côte d'Ivoire, en julio de 2013.

Côte d'Ivoire sigue avanzando y el país va bien encarrilado por la vía de la paz y la estabilidad duraderas. Las reformas socioeconómicas emprendidas por el Gobierno están empezando a dar resultados tangibles, con un buen crecimiento económico, la llegada de inversión extranjera y la renovación del sector privado. El Gobierno ha iniciado una serie de reformas institucionales con el objetivo de potenciar la inclusividad política, entre ellas la promulgación de legislación solicitada por la oposición política sobre la financiación de los partidos políticos.

Tal como se destaca en el informe que el Consejo tiene ante sí (S/2013/761), el Gobierno, con el Presidente Ouattara al frente, ha hecho importantes gestos conciliatorios hacia la oposición política, en particular la excarcelación provisional de varias personalidades relevantes asociadas al ex-Presidente Laurent Gbagbo. El Gobierno también ha adoptado medidas para afrontar las causas subyacentes de la crisis en Côte d'Ivoire, entre ellas la promulgación de legislación sobre cuestiones relativas a la propiedad de las tierras y a la nacionalidad,

que son críticas para el proceso de reconciliación nacional. El diálogo entre el Gobierno y 11 partidos de la oposición en el contexto del marco permanente de diálogo continúa y ha desembocado en un progreso importante en el proceso de reconciliación política.

Si bien el anterior partido en el poder, el Frente Popular de Côte d'Ivoire (FPI), sigue negándose a participar en el marco permanente de diálogo, se lograron importantes avances con respecto al diálogo directo entre el FPI y el Gobierno, así como con el partido en el poder. A principios de diciembre, el FPI y la Alianza de los Republicanos (RDR) se reunieron por primera vez en una década. La celebración de esa reunión en un clima cordial generó un ímpetu importante, y celebro el compromiso común expresado por ambas partes de continuar dialogando con un tono reconciliador.

El FPI también reanudó el diálogo directo con el Gobierno en septiembre y se celebraron una serie de reuniones, la última de ellas el 15 de enero. Si bien no se logró ningún avance concreto sobre cuestiones pendientes, esas reuniones fueron una muestra importante de la voluntad de los interlocutores políticos en Côte d'Ivoire de abordar sus diferencias a través de un diálogo constructivo. Como se indica en el informe que el Consejo tiene ante sí, el FPI ha propuesto que se cree un nuevo foro de diálogo —los “états généraux de la République”, que incluiría una representación más amplia de la sociedad civil— y el Presidente ha accedido a estudiarlo con detenimiento.

El Gobierno se ha esforzado por promover la reforma del sector de la seguridad. También ha fijado la meta ambiciosa de desarmar a todos los excombatientes para junio de 2015. En la esfera de los derechos humanos, el Gobierno ha prorrogado el mandato de la dependencia especial de investigación y examen, que está encargada de investigar los delitos cometidos durante la crisis postelectoral. Mientras tanto, en su discurso de Año Nuevo a la nación, el Presidente Ouattara anunció que había pedido al Ministro de Justicia que examinara la posibilidad de poner en libertad a más presos detenidos durante la crisis postelectoral. También reiteró el compromiso del Gobierno de redoblar los esfuerzos por garantizar el regreso voluntario y seguro de los refugiados políticos, con el apoyo de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y los respectivos países en los que residen los refugiados políticos. Ya hemos constatado el regreso de varios altos funcionarios y personal militar afiliados al ex-Presidente Gbagbo y el FPI, y de refugiados a través de las fronteras con Liberia, Ghana y Guinea. Esas medidas han contribuido a mejorar el clima político en Côte d'Ivoire.

La economía de Côte d'Ivoire está en vías de recuperarse rápidamente y las tasas de crecimiento son impresionantes. Ello es debido, en parte, a una mayor estabilidad política y al apoyo financiero de sus asociados internacionales. También cabe señalar que el Gobierno ha seguido reforzando su presencia a nivel local, en particular mediante la reciente designación de miembros del corps préfectoral. Al mismo tiempo, los dirigentes locales y tradicionales contribuyen cada vez más a asegurar la cohesión social. También participan activamente en el tratamiento de las tensiones entre comunidades y en la solución de los desafíos que presenta la evacuación de los bosques protegidos, especialmente en la zona occidental.

A pesar de los satisfactorios progresos que se están registrando y de la genuina determinación del Gobierno, Côte d'Ivoire ha seguido lidiando con desafíos asociados a la seguridad y la situación sigue siendo frágil. Los recurrentes incidentes de violencia étnica y entre comunidades, así como los robos a mano armada y la delincuencia organizada, siguen planteando un gran desafío para la estabilidad y la seguridad. El aparato de seguridad nacional todavía requiere una considerable reforma, por ejemplo, para deshacerse de los elementos que están implicados en incidentes de violencia y abusos. La falta de claridad sobre la situación de los dozos (cazadores tradicionales) también alimenta la inseguridad y supone una amenaza para los derechos humanos de los ciudadanos en muchas zonas del país. El Gobierno ha respondido de manera activa a fin de detener la violencia mediante el inicio en noviembre de una operación, con el apoyo de la Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire (ONUCI), destinada a desarticular a los grupos armados y dismantelar los puestos de control ilegales.

En la zona occidental del país persisten graves amenazas a la paz y la seguridad debido a la circulación ilegal de armas y a las redes afiliadas al antiguo régimen, los excombatientes y otros elementos delictivos en la frontera con Liberia. Además, todavía deben abordarse plenamente muchas de las causas profundas del conflicto en esa región. Como aspecto positivo, la buena cooperación entre los Gobiernos de Côte d'Ivoire y de Liberia, así como entre la ONUCI y la Misión de las Naciones Unidas en Liberia (UNMIL), sigue produciendo buenos resultados y no hemos registrado ningún ataque transfronterizo importante en casi un año.

A principios de este mes, visité varias localidades en la zona occidental de Côte d'Ivoire, donde me reuní con dirigentes religiosos y comunitarios y con representantes de las autoridades locales. Allí pude observar nuevamente la fragilidad de la situación sobre el terreno

y la necesidad de que la comunidad internacional permanezca alerta y mantenga su pleno compromiso a fin de asegurar que los períodos de caos, violencia e inseguridad queden bien enterrados en el pasado. Mis interlocutores destacaron la importancia de abordar rápidamente las causas profundas del conflicto y de asegurar que se haga justicia.

La ONUCI se encuentra en fase de reconfiguración de su componente militar y de consolidación de su presencia en la zona occidental y en otras zonas de alto riesgo, como solicitó el Consejo. A finales de diciembre, la Société Générale de Surveillance había abandonado el país y las instituciones nacionales de seguridad habían asumido la plena responsabilidad de la seguridad de los altos cargos del Gobierno y de otras personalidades políticas. Para finales de junio, habremos completado la retirada gradual de 1.700 efectivos, como se solicita en la resolución 2112 (2013), asegurando una mayor capacidad de la fuerza en la zona occidental. La ONUCI también está trabajando en estrecha colaboración con la Secretaría en la planificación de la composición, la posición y la dotación adecuadas de la fuerza de la ONUCI hasta y durante las elecciones en Côte d'Ivoire, lo cual se llevará a cabo en el marco de un examen estratégico de la ONUCI y la UNMIL el próximo mes. En nuestro informe de mayo se presentarán al Consejo propuestas específicas a ese respecto.

La promoción de una cultura de respeto de los derechos humanos es esencial para una satisfactoria reconciliación nacional. Reviste una importancia crucial que se ponga fin a la impunidad de las violaciones de los derechos humanos cometidas y que los responsables de las mismas comparezcan ante la justicia, independientemente de su estatus o afiliación política. Me sigue preocupando la falta de avances a fin de que comparezcan ante la justicia los responsables de los ataques más atroces cometidos en 2012, como el ataque contra el campamento de desplazados internos de Nahibly y el asesinato de siete integrantes del personal de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz en Para.

Las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire y el Gobierno han trabajado en estrecha colaboración para establecer parámetros de referencia para una paz sostenible ambiciosos, pero realistas, los cuales figuran en el anexo del informe que tiene ante sí el Consejo. Seguiremos trabajando en estrecha colaboración con el Gobierno a fin de lograr esos importantes parámetros. Como solicitó el Consejo, la ONUCI y el equipo de las Naciones Unidas en el país llevaron a cabo una extensa evaluación del mandato de la ONUCI con miras a determinar las tareas que podrían ser cedidas al equipo en el país y

el calendario a grandes rasgos para esa posible cesión. Los resultados preliminares de esa evaluación figuran como anexo del informe que tiene ante sí el Consejo.

No obstante, deseo subrayar dos cuestiones que el Secretario General ha planteado en su informe. En primer lugar, las limitaciones de recursos que enfrentan los organismos, fondos y programas de las Naciones Unidas en un contexto en fase de estabilización como el de Côte d'Ivoire reducen gravemente la capacidad de esos órganos de asumir tareas adicionales. Muchos organismos se han visto obligados a cerrar o limitar sus operaciones en Côte d'Ivoire debido a problemas más apremiantes en otros lugares del mundo. En segundo lugar, resulta más fundamental la importancia de asegurar que en los procesos de transición en las misiones de mantenimiento de la paz, tanto en el ámbito civil como en el de la seguridad, en cualquier país prevalezca el objetivo principal de ceder cualquier tarea de mantenimiento de la paz residual a las autoridades soberanas del país. En adelante, asignaremos a ello la máxima prioridad en Côte d'Ivoire, trabajando en estrecha colaboración con el Gobierno.

De cara al futuro, habida cuenta de que Côte d'Ivoire y muchos de sus vecinos en la región de África Occidental se acercan a las elecciones presidenciales de 2015, es importante trabajar ahora en el establecimiento de las condiciones necesarias para crear un entorno propicio para la celebración pacífica de esas elecciones. A ese respecto, se requerirá un avance considerable en ámbitos fundamentales, sobre todo con respecto a las reformas electorales, el desarme y la reforma del sector de la seguridad. Côte d'Ivoire seguirá necesitando apoyo para la consolidación de los logros obtenidos hasta la fecha.

Es esencial continuar presionando a los dirigentes de Côte d'Ivoire sobre la necesidad de preservar los logros obtenidos hasta la fecha y entablar un diálogo con un espíritu de avenencia mutua, sobre todo en los preparativos de las elecciones de 2015. Eso es especialmente importante porque ha habido recientemente un resurgimiento de declaraciones virulentas en algunos medios de comunicación. La comunidad internacional no puede permitir que se arraigue o tolere esa tendencia, ya que fue uno de los factores desencadenantes de la crisis de 2010. A ese respecto, me mantengo en estrecho contacto con dirigentes políticos, religiosos y comunitarios, que tienen un importante papel que desempeñar a fin de aplacar las tensiones y condenar esas actitudes.

El constante apoyo del Consejo de Seguridad, los Estados Miembros y los asociados regionales e internacionales sigue siendo esencial para ayudar al país a

superar los numerosos desafíos, en particular con respecto a la seguridad, la cohesión nacional y un verdadero diálogo político. Es igualmente importante que se dote a las Naciones Unidas de todos los recursos que necesita para seguir cumpliendo sus responsabilidades en apoyo de los esfuerzos del Gobierno por estabilizar la situación de seguridad, proteger a los civiles, fortalecer la autoridad del Estado y promover la reconciliación. Deseo dar las gracias al Consejo por su continuo apoyo a nuestra labor colectiva de ayudar al pueblo y al Gobierno de Côte d'Ivoire en su búsqueda de una estabilidad perdurable.

El Presidente (*habla en árabe*): Doy las gracias a la Sra. Souleymane por su exposición informativa.

Tiene ahora la palabra el representante de Côte d'Ivoire.

Sr. Bamba (Côte d'Ivoire) (*habla en francés*): Mi delegación toma nota del excelente informe del Secretario General que figura en el documento S/2013/761, de 24 de diciembre de 2013. Damos las gracias a la Representante Especial del Secretario General para Côte d'Ivoire, Sra. Aïchatou Mindaoudou Souleymane, por su brillante exposición informativa sobre la situación en Côte d'Ivoire. Le transmitimos nuestra más sincera enhorabuena por la destacada labor que ha realizado en tan poco tiempo tras su llegada a Côte d'Ivoire hace seis meses.

Quisiera hacer unos breves comentarios sobre algunos aspectos que mi delegación considera cruciales, que se refieren a la situación de seguridad, el diálogo político, el proceso de reconciliación nacional y la recuperación económica.

En lo que respecta a la situación de seguridad, coincidimos con lo expresado en el informe del Secretario General en cuanto a que la situación de seguridad ha mejorado considerablemente desde que el Jefe de Estado asumiera la responsabilidad del sector de la defensa. Durante este último año, no se constató ningún ataque de envergadura contra las fuerzas de seguridad o los edificios públicos. Gracias a la creación del Centro de Coordinación de Decisiones Operativas, se redujeron los fenómenos de la delincuencia organizada tales como los atracos y los robos a mano armada. Esto comportó una evolución positiva del índice de seguridad reconocido por las Naciones Unidas, que pasó del 3,8 en 2012 al 1,3 en 2013 en todo el país.

A raíz de esta mejora, se crearon condiciones favorables para el regreso de las organizaciones internacionales que habían abandonado el país —entre ellas, Japan External Trade Organization, AfricaRice, el Banco

Africano de Desarrollo, que tiene previsto permanecer en el país hasta 2015, y la Oficina Regional de la UNESCO— y establecer, según lo previsto, una oficina regional de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en Côte d'Ivoire. No obstante, como ha observado la Representante Especial, nos sigue preocupando la frontera con Liberia, habida cuenta de la presencia constante de mercenarios y el tráfico de armas ilícitas.

Sin embargo, constatamos una calma notable en la zona occidental del país, donde no se ha producido ningún ataque desde hace más de un año. Por lo tanto, la situación ha mejorado de manera considerable tras la intensificación de la cooperación cuatripartita entre los servicios de seguridad de Côte d'Ivoire, los de Liberia, la Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire (ONUCI) y la Misión de las Naciones Unidas en Liberia.

En cuanto a la reforma del sector de la seguridad, las principales actividades realizadas por el Ministerio de Defensa han consistido en el refuerzo del marco jurídico e institucional y la reorganización de las fuerzas armadas; el refuerzo de las capacidades de gestión y operativas del ejército; la mejora de la situación de seguridad; la promoción de la cohesión en el ejército y el refuerzo de la cohesión social; la promoción del espíritu de defensa; el control de los efectivos militares; el desarrollo de un sistema de formación; la contribución a la paz y la estabilidad subregional, regional e internacional y la promoción de la buena gobernanza.

Quisiera indicar que el Jefe de Estado presidió en persona 43 sesiones del Consejo Nacional de Seguridad, y el Primer Ministro presidió 6. Asimismo, se ha alcanzado el 32% de los objetivos de la reforma del sector de la seguridad, y el 44% está en proceso de alcanzarse. El 24% restante está a punto de conseguirse. A este respecto, quisieramos dar las gracias a nuestros asociados, en particular a la ONUCI, y a todos nuestros asociados internacionales, bilaterales y multilaterales, que nos brindan una valiosa asistencia, especialmente en el marco del grupo consultivo que se reúne todos los meses para hacer balance de la situación de la reforma del sector de la seguridad en Côte d'Ivoire.

En relación con el proceso de desarme, desmovilización y reintegración, a 31 de diciembre de 2013, la Autoridad para el Desarme, la Desmovilización y la Reintegración pudo repatriar o reinsertar a 27.351 excombatientes, es decir, el 91% de los 30.000 que se había fijado como objetivo para finales de 2013. Las armas que se recogieron fueron 6.521 fusiles de asalto Kalashnikov, 6.398 granadas, 409 obuses, 632 cohetes

y 390.777 municiones. Asimismo, cabe señalar que el proceso de desarme, desmovilización y reintegración dirigido por el Gobierno de Côte d'Ivoire es plenamente inclusivo, en el sentido de que integra a los excombatientes de ambos bandos sin excepción. La Autoridad para el Desarme, la Desmovilización y la Reintegración tiene oficinas en el sur, en Abidján; en el centro, en Bouaké; en el norte, en Korhogo, Ferké, Boundiali y Bouna; y en el oeste, en Man, Duékoué, Toulepleu, Guiglo y San Pedro. La Autoridad incluso tuvo en cuenta a los excombatientes que se refugiaron en el Togo, Ghana y Liberia.

En lo que respecta a la financiación, el Estado de Côte d'Ivoire ha financiado el 80% del proceso. Deseamos dar las gracias a la ONUCI, a la Unión Europea, al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), al Banco Mundial y al Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) por su apoyo al proceso. Quisiera indicar que aún hay 47.000 excombatientes por repatriar o reintegrar. Se trata de una tarea ingente, pero, gracias a la experiencia de la Autoridad para el Desarme, la Desmovilización y la Reintegración, esperamos que a más tardar en 2015 todos los excombatientes hayan sido repatriados o estén reintegrados. En ese sentido, quisieramos dar las gracias por anticipado a la Unión Europea, al Banco Africano de Desarrollo y al Japón, que han expresado su intención de unirse a la ONUCI, el PNUD, el Banco Mundial y el FIDA para ayudar a Côte d'Ivoire a conseguir todos sus objetivos de desarme, desmovilización y reintegración.

En cuanto al caso concreto de los dozos (cazadores tradicionales) que participaron en algunos combates durante la crisis postelectoral, y que ha mencionado la Representante Especial del Secretario General, el Ministerio de Defensa y Seguridad ya ha acometido iniciativas para instarlos a retomar sus actividades habituales. Esta voluntad fue reiterada con firmeza recientemente por el Presidente Alassane Ouattara en su calidad de jefe del ejército.

En lo que respecta al diálogo político, estamos muy satisfechos por la gran distensión que se puede constatar actualmente en el panorama político en Côte d'Ivoire, como ha subrayado la Representante Especial. A este respecto, el Presidente Alassane Ouattara ha demostrado su capacidad de generar un clima político pacífico y dejar un espacio a la oposición para expresar mejor sus diferencias de opinión en un marco democrático. Ese compromiso se ha plasmado en gestos concretos, tales como la liberación provisional de 14 miembros del antiguo régimen y el próximo examen por parte de la justicia de otros casos que podrían beneficiarse de la misma medida; las

decisiones tomadas por el Consejo de Ministros de proceder al desbloqueo de las cuentas bancarias de miembros del antiguo régimen y los llamamientos del Presidente a los opositores políticos y a los oficiales y soldados del ejército en el exilio para que regresen al país.

Estas iniciativas del Presidente de la República han favorecido un verdadero clima de distensión, que todos celebramos, y que se ha concretado de manera constructiva en la reanudación el 15 de enero pasado del diálogo directo entre la oposición y el Gobierno, cuyos resultados son prometedores; el regreso a Côte d'Ivoire del ex Director General del Puerto Autónomo de Abidján, figura con un gran peso en el partido del ex-Presidente Gbagbo, el 17 de enero pasado, y el regreso del exilio de 1.288 exmiembros de las fuerzas de defensa y seguridad con la garantía de su seguridad, que fueron recibidos el viernes 24 de enero de 2014 en una ceremonia en la plaza de armas del Ministerio de Defensa, respondiendo así al llamamiento de retorno que hizo el Presidente Alassane Ouattara. Antes de venir, me informaron de que el ex Ministro de Defensa del Presidente Gbagbo también había regresado este fin de semana a Côte d'Ivoire.

En este sentido, cabe mencionar el proyecto de ley sobre el estatuto de la oposición, que se aprobó en el Consejo de Ministros y que se presentará en breve a la Asamblea Nacional, así como el proyecto de texto sobre la financiación de los partidos políticos. Todos estos acontecimientos indican claramente la determinación del Presidente Alassane Ouattara de fomentar una verdadera cultura democrática y transparente en Côte d'Ivoire.

En relación con la reconciliación nacional, el 21 de noviembre de 2013, tras dos años de actividades, la Comisión para el Diálogo, la Verdad y la Reconciliación presentó oficialmente su informe al Presidente. En él se recomienda, en particular, la aplicación eficaz de la ley en los territorios rurales, la inclusión de las mujeres en la política general del país, la reducción de las desigualdades en el desarrollo regional, la creación de un ejército republicano dotado de recursos apropiados y modernos, la buena gobernanza, la lucha contra la impunidad y el fortalecimiento de la democracia. En esa ocasión, el Presidente de la Comisión destacó que la mayoría de los habitantes de Côte d'Ivoire consultados desea que se revele la verdad sobre el período comprendido entre 1990 y 2011. En consecuencia, la Comisión para el Diálogo, la Verdad y la Reconciliación tiene la intención de hacer un llamamiento público a quienes fueron víctimas entre 1990 y 2011.

En cuanto a la recuperación económica, bajo la dirección del Presidente de la República y con la coordinación del Primer Ministro, Côte d'Ivoire está experimentando una fuerte recuperación económica, como lo demuestran los índices de crecimiento del 8% logrado en 2013 y del 9% previsto para 2014. El país está consolidando su posición como primer país productor de cacao, con una producción de 1.449.000 toneladas de cacao en grano durante 2012-2013, lo que representa el 40% de la producción mundial de cacao.

En general, se han completado o están llevándose a cabo muchos proyectos de construcción o restauración de infraestructura económica y social, especialmente en los sectores de las carreteras, el agua, la educación, la salud, las viviendas sociales y la energía. En relación con el sector de la energía, hay que señalar que la sexta turbina de gas de la Compañía de Generación de Electricidad de Côte d'Ivoire, que es un operador privado, se puso en funcionamiento la semana pasada y aumentará la capacidad de producción de la red nacional a 1.600 gigavatios por año.

Es útil recordar que la celebración en Abidján del 29 de enero al 1 de febrero de un foro internacional para promover la inversión, al que está previsto asistirán alrededor de 2.200 participantes, se inscribe claramente en el contexto de la recuperación económica de Côte d'Ivoire.

Sobre la base de todos esos acontecimientos positivos, el Gobierno de Côte d'Ivoire, en perfecta convergencia con las Naciones Unidas, apoya el plan de reconfiguración y reducción de la presencia militar y de policía de la ONUCI desde ahora hasta 2015, como se menciona en el informe que tenemos ante nosotros.

Por último, el Gobierno de Côte d'Ivoire, consciente de su responsabilidad primordial de restablecer la paz y la estabilidad duraderas en el país, está comprometido a desempeñar plenamente el papel que le corresponde para lograr los objetivos operacionales definidos conjuntamente con las Naciones Unidas, en el marco de la planificación estratégica de la transición de la ONUCI hacia una configuración de la Comisión de Consolidación de la Paz.

El Presidente (*habla en árabe*): No hay más oradores inscritos en la lista. Invito ahora a los miembros del Consejo a celebrar consultas oficiosas para proseguir el examen del tema.

Se levanta la sesión a las 10.45 horas.